

# ALGÉRIE

Te revoir encore une fois...  
Te retrouver comme autrefois  
Oublier le temps du malheur  
Pour ne songer qu'à ces heures  
Du temps béni de notre enfance  
Dans le bonheur et l'insouciance

Des joies des familles réunies  
Sous le beau ciel de l'Algérie  
Sur cette terre hospitalière  
Les hommes vivaient comme des frères  
Avec leurs différences de peau  
Sans que jamais le moindre mot  
Ne vienne troubler cette harmonie  
Pour la plupart c'était ainsi  
Mais nous vivions des temps comptés  
Seul le destin le pressentait  
Hélas des hommes venus d'ailleurs  
Ont parsemé le grand malheur...  
Semant la peur à tout jamais  
Plus de frères... plus d'amitié  
Nous devenions des étrangers  
Alors le cœur brisé, meurtri  
Loin de nos frères nous avons fui  
On leur avait planté au cœur  
L'épine cruelle du malheur  
Mais nous aussi nous emportions  
Le désespoir, la déraison...  
Nous abandonnions ce Pays  
Cher à nos âmes « l'ALGERIE ».

Françoise OLMOS

(Extrait de la Revue " ENSEMBLE "